



Presseinformation

Netzwerk für nachhaltiges Wirtschaften verleiht Award an P.A.C.-CEO Lukas Weimann

B.A.U.M. | Umwelt- und Nachhaltigkeitspreis für Textilhersteller

(Schweinfurt/Freiburg, 23.11.2023) B.A.U.M. e.V., das Netzwerk für nachhaltiges Wirtschaften, zeichnete gestern in Freiburg Lukas Weimann als Preisträger des B.A.U.M. | Umwelt- und Nachhaltigkeitspreises in der Kategorie KMU aus. Sieben Preisträger verschiedener Kategorien wurden im Rahmen der Tagung "rethink Business" des Netzwerks gewürdigt.

Martin Oldeland, stellvertretender Vorsitzender von B.A.U.M. und Vorsitzender der Jury des B.A.U.M. | Umwelt- und Nachhaltigkeitspreises, würdigt den jungen Unternehmer aus Schweinfurt mit den Worten:

„Lukas Weimann hat mit dem von ihm gegründeten Unternehmen gezeigt, dass Textilproduktion ‚Made in Germany‘ innovativ, nachhaltig und wirtschaftlich erfolgreich sein kann. Von Beginn an hat er auf Regionalität und Inklusion gesetzt und Digitalisierung für mehr Nachhaltigkeit nutzbar gemacht. Mit seinem Engagement hat er die Jury überzeugt.“

Für den Nachhaltigkeitspreis würden ganz bewusst Persönlichkeiten und nicht Unternehmen ausgezeichnet, erklärt Oldeland: „Wir wollen die Arbeit derer honorieren, die das Umwelt- und Nachhaltigkeitsmanagement verantworten, mit großem Engagement umsetzen und anderen ein Vorbild sein können.“

Lukas Weimann drückt seine Dankbarkeit für das Vertrauen der Jury aus und betont, dass der Preis nicht nur ihm, sondern dem gesamten P.A.C.-Team gebührt. „Diese Auszeichnung ist für mich eine große Ehre und eine bedeutende Anerkennung für unsere Arbeit, in der wir von Anfang an die Werte Nachhaltigkeit, Innovation und Qualität ‚Made in Germany‘ vertreten haben. Der Preis motiviert uns, das Thema Nachhaltigkeit bei P.A.C. weiterzuverfolgen und die Vorreiterrolle in der Branche nach außen zu tragen.“

Ministerin würdigt Engagement

Baden-Württembergs Wirtschaftsministerin würdigt alle sieben Preisträger der verschiedenen Kategorien mit einem Grußwort.

„Auch in diesem Jahr geht der renommierte Preis an engagierte Personen unserer Gesellschaft, die sich in ihren Unternehmen, Institutionen und Organisationen auf besonders vorbildliche Weise für Umweltschutz und eine nachhaltige Entwicklung einsetzen“, lobt Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus des Landes Baden-Württemberg, und fährt fort: „Ich gratuliere Ihnen, liebe Preisträgerinnen und Preisträger, ganz herzlich zu Ihrer Auszeichnung! Sie alle engagieren sich aus purer Überzeugung und mit viel Leidenschaft für die dringenden Themen unserer Zeit. Ihnen gebührt unser besonderer Dank und unsere Anerkennung für Ihr vorbildliches Wirken.“

Begehrter Nachhaltigkeitspreis

B.A.U.M. e.V. gilt als größtes Unternehmensnetzwerk für nachhaltiges Wirtschaften in Deutschland. Laut einer Studie der Universität Hohenheim gehört der von B.A.U.M. verliehene Preis nach dem



Deutschen Nachhaltigkeitspreis und dem *Deutschen Umweltpreis* bei deutschen Unternehmen zu den bekanntesten und begehrtesten Nachhaltigkeitspreisen. Die Urkunden werden regelmäßig von der Bundesumweltministerin mitunterzeichnet. Der Preis wird seit 1993 verliehen.

Die Preisverleihung ist dieses Jahr Teil einer zweitägigen Tagung zum Thema "rethink business" im Freiburger Europa-Park Stadion.

Die B.A.U.M.-Preisträgerinnen und -Preisträger 2023

• Dr. Daniela Büchel, REWE Group (Kategorie Großunternehmen) • Fabian Eckert & Florian Pachaly, reCup GmbH (Kategorie KMU) • Lukas Weimann, P.A.C. GmbH (Kategorie KMU) • Dr. Christine Prauschke, Enpal B.V. (Kategorie Digitalisierung) • Prof. Dr. Maren Urner, HMKW Hochschule für Medien, Kommunikation und Wirtschaft (Kategorie Wissenschaft) • Karla Magruder, Accelerating Circularity (Kategorie International)

Bildunterschriften/Beschreibungen: Eine besondere Auszeichnung: Lukas Weimann nimmt den B.A.U.M. | Umwelt- und Nachhaltigkeitspreis entgegen. V.l.n.r.: Dieter Brübach (stv. Vorsitzender von B.A.U.M.), Martin Oldeland (stv. Vorsitzender von B.A.U.M.), Lukas Weimann (CEO P.A.C.), Yvonne Zwick (Vorsitzende von B.A.U.M.)

Download-Link Google Drive P.A.C.: https://drive.google.com/drive/folders/1-a8_3Vh6x9sS4uyD-PMDLdGXj2jUHHPu?usp=sharing

Bildnachweis Gruppenfoto Preisverleihung: ©ph-otography , Peter Herrmann

Bildnachweis Portrait Lukas Weimann: Don Ribacher

Belegexemplar erbeten

Über P.A.C. – Protect. Act. Care.

Die P.A.C. GmbH ist ein mittelständisches Familienunternehmen mit eigener Produktion und Vertrieb von Textilaccessoires – Head- and Neckwear, Funktionssocken, Handschuhe, Knitwear. Geschäftsführer Lukas Weimann gründete das Unternehmen 2012 in Schweinfurt. P.A.C. etablierte sich durch Produktinnovationen schnell am Markt: In Sport- und Outdoor-Handel sowie beim Endkunden ist P.A.C. als Vorreiter für nachhaltige, stylische Accessoires „von Kopf bis Fuß“ in Premiumqualität Made in Germany bekannt, ob bei Running, Biking, Trekking, Skiing oder Lifestyle. Mit jeder neuen Kollektion steigt der Anteil recycelter Materialien – Nachhaltigkeit und Style zu fairen Preisen. Die nachhaltige Wertschöpfung von P.A.C. – wirtschaftlich, sozial und ökologisch – erhält mit der CO₂-optimierten „P.A.C. Green Factory“ als Firmensitz in Schweinfurt eine neue Grundlage. www.pac-original.de

Pressekontakt:

Barbara Orlamünder - Mitarbeiterin PR

Bürozeiten: 9-13 Uhr

P.A.C. GmbH

Dublinstraße 2

97424 Schweinfurt

Fon: +49 (0)9721 75975-23

Web: www.pac-original.de



E-Mail: pr@pac-original.de